

# Mon année scolaire en ligne

## 1. Introduction

Pendant mon année scolaire, il s'est passé beaucoup de choses. J'ai fait l'école en ligne à cause du COVID-19. Premièrement, j'ai rencontré mon enseignante Mme Kawtar. Ensuite, j'ai fait la connaissance de mes camarades de classe.

## 2. Mon deuxième semestre à l'école en ligne

Pendant mon deuxième semestre, j'ai rencontré Monsieur André, qui est maintenant mon professeur d'anglais et d'études sociales. J'ai continué l'école en ligne et mon beau travail. Je me suis dit que ce ne sera pas long avant la fin de l'année.

## 3. J'ai aimé...

J'ai aimé revoir quelques anciens amis. En plus, je me suis fait de nouveaux amis qui allaient dans une autre école avant. J'aime beaucoup apprendre de nouvelles choses, et cette année j'en ai appris beaucoup! J'adore nos deux enseignants Mme Kawtar et Monsieur André parce que c'est eux qui nous aident à apprendre et parce qu'ils sont gentils. Après quelques mois, j'ai commencé à aimer l'école en ligne.

## 4. Conclusion

J'ai aimé partager ces informations avec vous. J'ai aussi aimé participer au concours "documenter l'histoire de l'école en ligne". J'aimerais que mon nom soit tiré pour que je puisse gagner un prix. J'espère que vous avez appris beaucoup à propos de mon année scolaire.

Anna-Maria Shrestha